

Un 14 de febrero

Un 14 de febrero san Josemaría entendió con profundidad que Dios llamaba a las mujeres y a los sacerdotes a ser y hacer el Opus Dei. Ofrecemos una serie de textos y vídeos sobre esa fecha.

12/02/2009

- Vídeo: "Te miro y hace falta gente como tú"

Vídeo con palabras de san Josemaría para celebrar el 14 de febrero, día en que el Fundador comprendió con

una claridad definitiva que el Opus Dei era camino para todos (02'11").

. San Josemaría habla del 14 de febrero (vídeo)

Visite la página web de san Josemaría para ver este vídeo en el que el Fundador del Opus Dei habla de las principales fechas fundacionales y cómo él iba siguiendo el querer de Dios.

· Artículo de 'Studia et Documenta' sobre el 14 de febrero de 1930

El 14 de febrero de 1930 San Josemaría comprendió que también Dios llamaba a pertenecer al Opus Dei a mujeres de todo el mundo, para santificarse en la vida ordinaria

· Vídeo sobre la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz

El 14 de febrero de 1943 san Josemaría entendió, con la ayuda de

Dios, que también los sacerdotes diocesanos podían pertenecer al Opus Dei y buscar la santidad en su vida ordinaria de labor pastoral (Vídeo: 01'52").

- **Testimonio de 3 sacerdotes de la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz**

Son José Antonio Abad, Roberto Rey, y José Ignacio de Andrés (con vídeo).

- Palabras del Prelado habla en su carta mensual sobre esta fiesta

"Al referirse a esos momentos fundacionales —el comienzo de la labor apostólica de la Obra con las mujeres, en 1930, y el de la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz, en 1943 —, nuestro Padre se llenaba de agradecimiento a Dios. En el hecho de que esos dos eventos de la historia de la Obra hubieran coincidido en la misma fecha, aunque de años

distintos, San Josemaría descubría una muestra particular de la Providencia divina.

Por una parte, veía en esa coincidencia una manifestación de la unidad esencial entre los diversos componentes del Pueblo de Dios que integran la Obra. Al mismo tiempo, San Josemaría comprendió con claridad nueva que Cristo en la Cruz ha de presidir todas y cada una de las actividades de los miembros del Opus Dei. En agosto de 1931, el Señor le había hecho comprender que deseaba que los hombres y mujeres de Dios pusieran la Cruz en la cumbre de todas las actividades humanas, mediante su trabajo profesional santificado y santificante. Este deseo divino quedaba ratificado el 14 de febrero de 1943, cuando —como afirmaba nuestro Fundador— **«el Señor quiso coronar su Obra con la Santa Cruz»**.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-gt/article/un-14-febrero/](https://opusdei.org/es-gt/article/un-14-febrero/)
(28/01/2026)